
令和２年度　第二回PTA本部に関するアンケート調査の結果報告

令和３年４月吉日

PTA会長　川村　良徳

　この度は、「PTA本部に関するアンケート調査」にご協力いただきまして、誠にありがとうござい
ました。

　皆様にいただきました回答については、今後のPTA活動改善のために役立たせていただきま
す。

また、アンケート結果を基に次年度のPTA規約改定(案)に役立たせていただきました。
　今回ご回答いただきました回答結果を以下の通り、ご報告させていただきます。

アンケート実施期間：11月27日～12月18日

PTA本部役員に関するアンケート調査結果報告
ご回答数：252件/保護者会員数(596名)
回答率：42%

質問内容：今までPTA本部役員を経験したことはありますか
　　　　　ある　3.7%
　　　　　ない　96.3%

質問内容：次年度のPTA本部役員をやってみたいと思いますか
　　　　　興味がある　7.6%
　　　　　興味がない　92.4%

質問内容：「興味がない」理由を教えてください。

　　　　　大変なイメージ　29.2%
　　　　　仕事と両立出来なさそう  38.1%
　　　　　他役員との人間関係が上手く出来なさそう  4%
　　　　　子供・介護で集まれない  6.2%
　　　　　PTA活動に興味がない  10.2%
　　　　　その他 10.2%

質問内容：PTA本部役員の選出案でいいと思うものをお選びください
　　　　　役員を請け負う学年を固定　22.7%
　　　　　各学年から1名ずつ選出　39.8%
　　　　　各委員会から次年度の役員を選出　18.7%
　　　　　その他　18.8%

※個人情報及び個人を特定できる可能性のある回答は非公表とさせていただいております。


